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Presentación de la Lista de Juntos
por el Cambio que lidera Vicente
Gatica, junto a referentes de la
UCR, PRO, Bragado con Fe y MID
-Discurso de la precandidata a
Consejera Escolar Valeria Albici

Nuevos talleres paraNuevos talleres paraNuevos talleres paraNuevos talleres paraNuevos talleres para
personas mayorespersonas mayorespersonas mayorespersonas mayorespersonas mayores
-Se dictan en la
Escuela de Artes y en el
Barrio Entre Ríos Norte

P3

Torneos Bonaerenses: Ganaron el regional, con pasaje a Mar del Plata,
José Pellegrino en Ajedrez, Joaquín Echave en Skate y el Taekwondo sub-13

P8

Los trabajadores
del Sanatorio del
Circulo Médico
realizaron
una protesta
frente al edificio
-También marcharon por las calles de la ciudad
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EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado del
Partido de Alberti (B), del Depar-
tamento Judicial Mercedes (Bs.
As.), cita y emplaza por treinta
(30) días a herederos, acreedores
y todos los que se consideren con
derecho a los bienes dejados por
los causantes BERAZA RODOL-
FO D.N.I. Nº 2.513.590 BERA-
ZA EMILIO LUIS, D.N.I. Nº
14.521.669, y FRASSA NELIDA
D.N.I. Nº 1.891.911, para que den-
tro del plazo de TREINTA días lo
acrediten (Art. 2340 CCCN y 734
CPCC).
Alberti, 28 de Junio de 2023.

ADRIANA L. ROJO
Secretaria

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de Bra-
gado del Departamento Judicial de
Mercedes, cita y emplaza por trein-
ta días a herederos y acreedores
de FLORENTINA ETHEL CAS-
TRO.
Bragado, 3 de Julio de 2023.

CORRAL Gustavo Vicente
SECRETARIO

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de
Bragado del Departamento Judi-
cial de Mercedes, cita y emplaza
por treinta días a herederos y
acreedores de RODOLFO MI-
GUEL FERRA.
Bragado, 30 de Junio de 2023.

CORRAL Gustavo Vicente
SECRETARIO

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de
Bragado del Departamento Judi-
cial de Mercedes, cita y emplaza
por treinta días a herederos y
acreedores de RAUL ANIBAL
SPADA.
Bragado, 6 de Julio de 2023.

CORRAL Gustavo Vicente
SECRETARIO

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de
Bragado del Departamento Judi-
cial de Mercedes, cita y emplaza
por treinta días a herederos y
acreedores de NELIDA ELENA
BERTOLLO y de JOSE CAN-
DELA.
Bragado, 11 de Julio de 2023.

CORRAL Gustavo Vicente
SECRETARIO

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de
Bragado del Departamento Judi-
cial de Mercedes, cita y emplaza
por treinta días a herederos y
acreedores de LUIS NELSO
TAMAGNINI.
Bragado, 11 de Julio de 2023.

CORRAL Gustavo Vicente

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de Bra-
gado del Departamento Judicial de
Mercedes, cita y emplaza por trein-
ta días a herederos y acreedores
de JOSEFA CAVALLIN y HUGO
ALBERTO SANTINON.
Bragado, 12 de Julio de 2023.

CORRAL Gustavo Vicente
Secretario

Presentación de la Lista de Juntos por el Cambio
Los principales referentes compartieron su discurso de cara a las elecciones 2023.
Discurso de la precandidata a Consejera Escolar Valeria Albici.

  -También, compartió sus
palabras la precandidata a
Consejera Escolar en primer
término Valeria Albici: “Soy
maestra jardinera, amo lo que
hago y en el 2015 llegué al
cargo de directora y le voy a
contar una cosa. Era muy difí-
cil mantener un diálogo con el
Consejo Escolar, más que
nada las directoras nuevas”.
Íbamos con miedo al Consejo
Escolar. Cuando asumió Vicen-
te en el 2015, yo asumí en abril
como directora y Vicente des-
pués ganó las elecciones. El
cambio fue abrupto. Las con-
sejeras que asumieron en ese
momento nos escuchaban, nos
acompañaban, nos asesora-
ban. Cuando en el 2019 Vicen-
te me propuso ser consejera
escolar no lo dudé y le dije que
sí, tomé compromiso. En esa
oportunidad no entré, no lle-
gué, y en el 2021 accedí a mi
cargo de consejera escolar. Voy
todos los días a trabajar con-
vencida que la gestión a cargo
de Vicente y de todo el equipo
es la mejor. Nos escuchan, nos
acompañan, nuestro rol de con-
sejeros es gestionar en la pro-

vincia, pero muchas veces no
tenemos respuesta.

  Y sabemos que si vamos
a la municipalidad y le toca-
mos la puerta a Vicente o a
Mauricio que está a cargo del
Fondo Educativo, no tienen nin-
guna duda en acceder para
gestionar el dinero que nece-
sitamos para lo que sea.

¿Saben ustedes lo que es
ser consejero? Yo no lo sabía
cuándo estaba en el jardín. Es
ocuparse de infraestructura, de
que todos los alumnos tengan
un plato de comida caliente,
que puedan tomar la leche, que
el edificio esté lindo, agrada-
ble. Eso es lo más importante
para mí como consejera esco-
lar, que todos los alumnos, cada
vez que vayan a un estableci-
miento educativo, además de
aprender, estén en un lugar
cálido, ameno y que la pasen
bien, porque muchas veces en
sus casas no tienen algo ca-
liente para comer, una cama
calentita para dormir. Esa es
mi función como consejera es-
colar, que cada uno de los ni-
ños aprenda en condiciones
amenas, saludables. Así que
estoy convencida, por eso vuel-
vo a ir como candidata a con-
sejera escolar. Y le quiero agra-

decer a mis compañeros de lis-
ta, a los futuros consejeros
porque vamos a entrar todos,
seguro. Así que todos a votar.
Muchas gracias. Queremos
agradecer, en nombre de to-
dos los que estamos acá. En
primer lugar, a los anfitriones.
Hoy estuvimos con Carmen,
con Néstor, con Alberto, que
nos prestaron este lugar, estu-
vieron trabajando un montón
para dejarnos este lugar como
está. Agradecerle, obviamen-
te, a Vicente por darme y dar-
nos a todos nosotros, los
miembros de la lista, esta
oportunidad, a todos los refe-
rentes que están acompañan-
do a los precandidatos desde
ya por haber aceptado este
desafío enorme para todos, a
todos los militantes que están
acá también y sobre todo a los
que no están. A los que no es-
tán también les quiero agra-
decer, que son los que no es-
tán en la lista, los que hoy no
pudieron venir porque están
trabajando, que están en sus
casas, en sus trabajos, y nos
apoyan. Como decía Alexis,
nos acompañan con el voto,
pero también nos acompañan
con un mensaje, con un llama-

dito, con una torta, cuando es-
tamos en el local, hay una fuer-
za atrás que es la que creo que
nos empuja a los que estamos
hoy en este lugar a hacer lo que
hacemos. Trabajamos por el
otro, nosotros trabajamos por
el otro. El que no tiene esa con-
vicción no puede estar hacien-
do esto. Y creo que todos los
que estamos acá la tenemos.
Así que, simplemente eso, gra-
cias para todos. Creo que de
la única forma que se sale es
con la convicción que tenemos,
con el compromiso que tene-
mos, con la transparencia y con
las ganas y la energía que te-
nemos para hacer las cosas.

 Entonces, esta lista creo
que tiene todo lo que tiene que
tener. Tiene la gente del comer-
cio de las localidades. Tene-
mos todo y por eso digo, so-
mos la mejor lista. Y sabemos
lo que hay que hacer. Porque
lo venimos haciendo. Desde
distintos lugares, y ahora nos
tocará desde el consejo para
lo cual nos preparamos, como
decía recién, y sabemos qué
tenemos que hacer. No siem-
pre vamos a encontrar la solu-
ción, eso también hay que de-

cirlo hay situaciones que son
más fuertes, más profundas,
el cambio que necesitamos en
este país es la fuerza del cam-
bio que estamos atravesando
en una situación muy comple-
ja, muy difícil en lo económi-
co, en lo social, en lo cultural.
En cada lugar tenemos un pro-
blema, Por eso tenemos que
cambiar. Y acá tenemos que
seguir transformando lo que
estamos haciendo que está
bien. No es cierto que estamos

estancados. Es otra frase que
la usan en la campaña. Esta
ciudad progresa todos los
días, con el trabajo que hace-
mos progresa. Y ese es el ca-
mino que vamos a seguir con
Vicente cuando siga siendo
nuestro intendente. Así que
simplemente eso, quiero de-
cirle gracias, tenemos un equi-
pazo y tenemos al goleador, Así
que con este equipo vamos a
ganar el próximo partido. Gra-
cias.

Atiende en su nuevo consultorio de Pringles 389
y en el Sanatorio del Círculo Médico
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Se dictarán nuevos talleres para personas mayores
-Así lo anunció la directora de Personas Mayores, Laura Tauzy

-Sergio Barenghi participó de una reunión de trabajo en el Ministerio de Obras Públicas de la Nación.

 La Dirección de Personas
Mayores, a cargo de la Secre-
taria de Niñez, Adolescencia y
Familia, anunció el inicio de
nuevos talleres que se ofrecen
en simultáneo en la Escuela
Municipal de Artes y en barrio
Entre Ríos Norte.

 Se trata de talleres de te-
jido, en la Escuela Municipal
de Artes, que tendrán lugar los
días martes y jueves a las 17hs
a cargo de la profesora Ana
Almeyda, mientras en Barrio
Entre Ríos Norte se ofrecerá
la misma disciplina los mar-
tes y jueves a las 14hs a cargo
de Elena Rodríguez.

 Por otra parte, en el barrio
se ofrecerá el servicio de Pe-
dicura los días  martes y jue-
ves a las 15 hs.

 Por otro lado, en el día de
ayer, los asistentes del Taller

Cognitivo que brinda la Direc-
ción, realizaron un viaje a Ca-
pital Federal, junto a la profe-
sora Vanesa Carobini. La di-
rectora del área expresó que
fue «un viaje muy esperado por
todo el taller. La idea era pa-
sear el día en capital, distraer-
nos un poco. Fue algo muy en-
riquecedor tanto para nosotros
como para ellos».

 Tauzy brindó más detalles
acerca del taller de tejido: «En
realidad no es para que uno
vaya a aprender, generalmen-
te la persona mayor sabe te-
jer, sino que tiene otras cues-
tiones, el taller tiene otros ob-
jetivos, que es la socialización,
la motricidad, afinar las ma-
nos, generar un espacio en
donde podamos charlar, poda-
mos realizar después diferen-
tes actividades a lo largo del

tiempo».
Las personas que quieran

asistir y dispongan de sus ele-
mentos podrán llevarlos o sino
también «el Municipio igual-
mente va a proveer, pero el que
tiene en su casa mejor. Aque-
lla persona que quiera tener con
el tejido un fin solidario y asis-
tir a los talleres lo puede hacer
porque la idea es realizar cua-
draditos y así armar mantas o
prendas para después donar».

 En cuanto a las inscripcio-
nes, los interesados se podrán
acercar a las oficinas munici-
pales de la Dirección ubicadas
en Del Busto y Alsina.

 Asimismo, la directora del
área habló sobre el taller de
tejido que se brindará en el
Barrio Entre Ríos Norte: «Se
pueden inscribir en el domici-
lio de calle Salta 2347, todas

las personas del barrio están
invitadas a concurrir y va a
haber exclusivamente dos días
en las semanas donde ellos
puedan estar».

 Sobre el taller cognitivo,
Vanesa Carobini dijo que fue
«una inquietud de los asisten-
tes de los talleres, de los dis-
tintos horarios y distintos años
que tenemos. Por eso acerca-
mos la idea a Laura Benalal y
agradecemos que nos haya
escuchado y permitido hacer-
lo».

 En cuanto al taller, actual-
mente asiste una matrícula de
alrededor de 50 personas, lo
que para Vanesa es «algo enri-
quecedor, pero como cada pro-
ceso es individual los dividi-
mos en grupos de quince per-
sonas, yo creo que estamos
haciendo un muy buen traba-

jo».
Por último, Laura Tauzy

agradeció al equipo que forma
parte del taller cognitivo ya

que se encuentran cumplien-
do un año y medio al servicio
de la comunidad de personas
mayores.

El Polideportivo, un sueño cada vez más cerca de los bragadenses
 En una reunión de trabajo

en el Ministerio de Obras Pú-
blicas de la Nación, estuvo
presente el pre candidato a
Intendente de Unidos por la
Patria, Sergio Barenghi y un
grupo de colaboradores, para
analizar las obras que se es-
tán llevando adelante desde el
gobierno nacional para el mu-
nicipio de Bragado:

 Ha sido de reciente apro-
bación del proyecto para la
construcción de la “4ta. Etapa
del Gimnasio Deportivo”; la

“Puesta en valor del Centro
Cultural Florencio Constanti-
no” y las propuestas de la
“Puesta en valor del Hogar
Mignaquy”,

 Consultado con respecto
al Polideportivo, dijeron: “esta
obra permitirá la utilización del
polideportivo de forma parcial,
hasta su terminación definiti-
va.

 Este equipamiento esen-
cial para la comunidad, con-
siste en la construcción de gra-
das con su propio techo del ala

Oeste del Gimnasio Polidepor-
tivo y la construcción y monta-
je de las estructuras resisten-
tes de los cerramientos del Ala
Oeste y Este.

 Es importante resaltar, que
esta 4ta. Etapa de la obra
cuenta con la totalidad de fi-
nanciamiento nacional de la
cartera a cargo de Gabriel
Katopodis, en el marco del Plan
Argentina Hace.

 Participaron de la reunión
junto al precandidato a Inten-
dente de la ciudad de Braga-

do, Sergio Barenghi y los pre-
candidatos a concejales, Da-
niel Alianiello y María Villavi-
cencio, la Subsecretaria de
Planificación y Coordinación
Territorial de la Obra Pública
de Nación, Cecilia Larivera, el
Jefe de Gabinete de la Subse-
cretaria, Yamil Asch y los bra-
gadenses, Eugenia Alianiello,
Diputada Nacional y Fermín
Labaqui, Director de la Direc-
ción Nacional de Arquitectura
de la Secretaria de Obras Pú-
blicas.
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 En medio del clima electoral (faltan apenas 30 días para las
PASO), los dirigentes políticos hacen su clásica recorrida en
pos de obtener el beneficio del voto. Es evidente que muchas de
las necesidades han sido planteadas desde antes. En esta hora
se desconoce lo conseguido y más se nota lo que nos hace falta.

*******

Ayer el personal que prestara servicio en el Sa-
natorio Bragado se manifestó frente al establecimien-
to. Cada uno contó su historia de vida; en la mayoría
de los casos con más de 20 años de servicio. El
pasado 30 de junio según lo anunciado cerraron las
puertas y Bragado comprobó que se siguen cerran-
do centros de salud.

*******

Suena a cosa rara pero, en los últimos 25 años se
han cerrado no menos de TRES establecimientos
dedicados a atender la salud de los bragadenses. En
este momento más allá de adhesiones demagógicas hay que
enfrentar el cierre y, por supuesto lamentar que no haya habido
gestiones en procura de evitar lo que desde hace tiempo se
notaba como un riesgo inminente.

*******

“La salud es mal negocio”. Sin embargo a la hora de un
problema físico es cuando se nota la presencia de personas y
medios técnicos para acudir en nuestra ayuda. El Sanatorio del
Círculo Médico pudo zafar de una situación contable complica-
da allá  por el año 1998. Se pudo superar, pero quedó pendiente
una respuesta adecuada y perdurable en el tiempo. En estos
días con los datos sobre el destino del dinero que el Estado
invierte en impresión de boletas electorales, es para lamentar la
ausencia de gestiones de las esferas gubernamentales por la
salud del Sanatorio.

*******

 En Bragado se están produciendo los actos de cierre de las

“Las campañas electorales sirven para
escuchar peticiones y dejar promesas
no siempre cumplidas”.

listas de precandidatos para las elecciones intermedias fijadas
para el 13 de agosto. La oportunidad de comprobar las cosas
que hacen falta en general, a veces, no permite visualizar  lo
hecho en obras y atención de servicios. Queda claro que las
asignaturas pendientes son muchas..., demasiadas.

*******

 Nuestros vecinos necesitan calles por las cuales se pueda
transitar; seguridad para reducir los riesgos que significa cami-
nar y campañas de prevención para impedir que el consumo de
distintas sustancias, se convierta en un peligro social. Llegar
tarde es haber perdido la oportunidad en el momento adecuado.

*******

Hay como una necesidad para escuchar lo que dice la gente;
muchas veces los discursos de los precandidatos no dejan oír la
voz de los que no tienen micrófono. Está  haciendo falta un baño
de humildad. No está todo hecho, queda mucho por hacer. Cada
elección es una posibilidad para recuperar lo perdido.

29años

Saavedra 30 - Tel: 430914
Cel.: 234215402872

savalio.remates@gmail.com

ALQUILAMOS: Dos Dtos.  en CABA.
Zonas:   Palermo  y Las Cañitas,   respectiva-
mente.-

COMPRAMOS: Campos agrícolas – Va-
rios pedidos  - 30, 50 y 200 Has.

VENDEMOS:  Lotes de 40 x 50 – desde los
u$s. 25.000.- zona consolidada ¡

 TASAMOS: P/arreglos de Familia, suce-
siones, Instituciones, Ventas, etc

 ASESORAMOS: A conciencia, seriamen-
te con la solides  que brindan 42 años de activi-
dad comercial.-

Calle Saavedra Nº30–Bragado
Correo: savalio.remates@gmail.com

Te.02342-430914/15-402872
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Entradas disponibles en el Teatro o en la
sede de la Asociación (Belgrano 1364).

4344
4124
7825
3181
9065
1999
6425
8916
1361
1657
5210
1566
8827
7474
9259
3024
1467
3000
1513
7119

9014
4104
3094
4991
4870
4487
1925
6502
5786
1705
1523
8991
6941
7873
7129
8715
5297
2187
2759
1872

8833
6187
8310
9902
8668
7984
2181
6519
2704
9230
7909
0639
4876
3917
7958
8082
5160
2947
2560
3394

1975
3065
1838
0451
6226
5739
8452
3334
7365
5844
0807
2713
7204
4240
5518
4398
8143
6044
2859
8218

VVVVVarietren - Festivalito de inviernoarietren - Festivalito de inviernoarietren - Festivalito de inviernoarietren - Festivalito de inviernoarietren - Festivalito de invierno

-Skate
 El joven Joaquín Echave

(PEREYRA DARIO)
-41KG S T E -

LLA NICOLAS (PERE-
YRA DARIO)

-53KG V A Z -
QUEZ DANIEL ( F A -
LIERES DAMIAN)

-49KG F E R -
NANDEZ EZEQUIEL (FALIE-
RES DAMIAN)

-61KG MIGO-
NE TOMAS (PEREYRA DA-
RIO)

+65KG ROSA-
LES BAUTISTA (PERE-
YRA DARIO)

- Ajedrez
 José Pellegrino, del Cole-

gio San José, quien compite
en ajedrez, ganó la instancia
regional, clasificando  para la
final provincial en Mar del Pla-
ta.

¡Felicitaciones José!

Torneos Bonaerenses

 Desde Varietren infor-
man sobre las funciones del
festivalito de invierno a rea-
lizarse en la Sala Dómine
del C.C. Constantino. Las
funciones son a la gorra.

-Sábado 15: Cucú, pa-

jarito de madera. Títeres para
todas las edades. La Rueda
Títeres. 16 hs.

-Domingo 16: Sopa…de
qué? Narración y teatro de
Objetos. Apta para todo pú-
blico. La Rueda Títeres.

16 hs.
-Sábado 22: La niña que

riega la Albahaca y el prín-
cipe Preguntón. Clown con
teatro de objetos. Compa-
ñía El Desnivel. Gral Pinto.
16 hs.

clasificó en Skate Sub-18
masculino, en la etapa regio-
nal que se disputó en Junín,

logrando el pasaje a Mar del
Plata, fue acompañado por su
profesora, Leticia Venturín

Ganadores del regional de Taekwondo del día sábado
Categoría Sub13
-59KG CHILLA JAZ-

MIN (FALIERES DAMIAN)
-44KG MEDI-

NA VALENTINA
(PEREYRA DARIO)

-33KG M A I -
DANA BRITOS ANNARELLA

2225
3059
0863
9907
6068
7061
5006
7979
7454
1625
7240
0451
1011
6035
8976
5615
6739
6272
7135
3953

2112
7364
8545
0365
5893
4530
2991
9187
5573
3626
5000
3305
2489
6083
9527
8589
7674
3907
7779
9329
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VIERNES SABADO

Irigoyen 379 – Bragado
02342 – 15402403

Atención al público
martes y jueves de 16 a 20 hs.

Andrés A.

Gelsomino
A B O G A D O

INDEMNIZACIONES LABORALES
DEFENSAS PENALES

ACCIDENTES DE TRANSITO
FAMILIA Y SUCESIONES

ALQUILO particular en
Bragado Dpto. a pocas cua-
dras del centro. Todos los
servicios. 2342- 482309.

V. 18/7.

SE OFRECE chico
para trabajar. Llamar al
2342- 565027.

De  8.00 a 8.00 hs.
Catamarca

Catamarca 1728
Tel. 425698

De  8.00 a 22.00 hs.
Farmacia Rivadavia

Rivadavia y Falcón
Tel.: 02342-409399

SE OFRECE matri-
monio sin hijos para tra-
bajo en el campo o ca-
sero. 2342- 400042.

De 8.00 a 22:00 hs.
Monzón

Pellegrini 1801
Tel.: 430205

De  8.00 a 8.00 hs.
Farmacia Del Aguila

Mitre 31
Tel.: 02342-422165

Neblina. Parcialmente nublado. Mín.: 1º
Máx.: 11º

Viento (km/h) 13-22.

Agradecimiento
Esteban y Sofía Bravo desean agradecer

al cuerpo de Bomberos Voluntarios de Bra-
gado, a la Policía, a la familia de Nicolás Cas-
tignani y señora, al grupo de vecinos del Ba-
rrio “Los Robles de la Abuela” y a jefes y
compañeros de trabajo de La Bragadense
S.A., por la ayuda recibida con motivo del si-
niestro ocurrido el día 12 de julio.

Para Luis Angel Carrizo

Querido primo, colega y mejor amigo, te
deseo un eterno descanso de tu alma y acom-
paño en su dolor a tu esposa Mirta, tus her-
manos Noemí y Oscar y demás familiares.

Siempre estarás en mi memoria.

Berzoni Luis Miguel

SALUDADA

María Mercedes García es
saludada hoy al recordar su
cumpleaños.

GRATA FECHA

En la fecha cumple años
Mariel Silvina Almanza y será
saludada por familiares y ami-
gos.

FEDERICO

Muchos saludos recibe
hoy por su cumpleaños Fede-
rico Mazzini Cabrera.

ALEXIS DANIEL

Familiares y amigos salu-
dan a Alexis Daniel Sánchez
al cumplir años.

SALUDADA

Marta Olga Morales es
saludada en la fecha por su
cumpleaños.

AGUSTINA MELANIE

En la fecha cumple años
Agustina Melanie Juárez y por
este motivo recibirá muchos
saludos.

ROMINA

En una reunión es saluda-
da al cumplir años Romina To-
matis.

AGASAJADO

Federico Moreno es aga-
sajado en la fecha al recordar
su cumpleaños.

JAZMIN DE LOS ANGE-
LES

Hoy cumple años Jazmín
de los Angeles Perón y será
saludada por tan grato moti-
vo.

SALUDADOS

En la fecha cumple años
Mariquena Belén Rodríguez,
como así también su papá
Marcelo Fernando Rodríguez.

FABRICIO D.

Familiares y amigos salu-
dan a Fabricio Damián Trovo
por su cumpleaños.

SALUDADO

Jorge Osmar Demicheli  es
saludado en la fecha al cum-
plir años.

GRATA FECHA

La señora María Luz Car-

ballo de Sosa es saludada hoy
al agregar un año más a su
calendario personal.

SALUDADO

Muchos saludos recibe
hoy por su cumpleaños el se-
ñor José Antonio “Cachula”
Sallago.

AGUSTINA

En la fecha cumple años
Agustina Juárez y será salu-
dada por tan grato motivo.

MARIA LUZ

Hoy cumple años María
Luz Fernández y será saluda-
da por familiares y amigos.

GRATA FECHA

Familiares y amistades
saludan a la Dra. Claudia Ro-
siano al recordar su cumplea-
ños.

ProgProgProgProgProgramación del ramación del ramación del ramación del ramación del TTTTTorneo el Picadoorneo el Picadoorneo el Picadoorneo el Picadoorneo el Picado
 Los organizadores del Torneo El Picado edición invierno com-

partieron la grilla para los octavos de final, que se desarrollará
este fin de semana.

 Por la Copa Burroni Abogados este sábado a partir de las
14hs se enfrentarán:
Cancha N°1:
14.00 HS JULITA BIRRA CLUB vs. MEZCLA FC
15.00 HS DP CONSTRUCCIONES vs. DESPENSA DON ÁN-
GEL
16.00 HS CERRAJERÍA BRAGADO vs. CARACAS FC
17.00 HS AYA ABOGADOS vs. TIO POCHO

Cancha N°2:
14.00 HS LOS SIN CAMISETAS vs. QUILMES FC
15.00 HS MARTIN FIERRO vs. PINTURAS VENCHE
16.00 HS BROHS BARBER vs. CONSTRUCCIONES BORIS
17.00 HS LA 85 DEL ROJINE vs. VENCER PARA VIVIR

También, detallaron la Tabla de Goleadores del torneo en su
segunda edición invierno:

Ignacio Ramos (Cerrajería Bragado) 8
Marcelo Duville (Vencer para Vivir) 7
José Aquiles (Brohs Barber) 5
Osmar Ibáñez (Los Sin Camisetas) 4
Agustín Pasut (Martín Fierro) 4
Cabe recordar que los partidos se disputan en la cancha El

Messias ubicado en el exCampín. La entrada es libre y gratuita,
y cuentan con servicio de cantina.

112
364
545
365
893
530
991
187
573
626
000
305
489
083
527
589
674
907
779
329
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Unico Servicio Funerario Integral
SALAS VELATORIAS
-Modernas instalaciones

-Jardin interior

CEMENTERIO PARQUE
-Parcelas y nichos

-Amplia capilla

CREMATORIO
Sala confortable para
ceremonia presencial

Incorpora:
NUEVO GABINETE DE ENFERMERIA

Pellegrini 721
T.E. 2342 - 424590

de lunes a viernes en el horario de 08,30 a 12,30 hs.
Enfermera Eliana Tabares (Mat. Nº 196869). Cel. 2342 507298

Atención gratuita a asociados en Gabinete con cuota al día.

ASOCIESE

Si usted tiene otra cobertura de sepelio en
otras empresas fúnebres NO pierde su anti-
güedad en la misma. Solar de Paz se la recono-
ce obteniendo todos los beneficios a partir del
primer día de asociarse a nuestros servicios.
Se aceptan todas las Obras Sociales.

• Ayer realizaron una protesta frente al edificio y una marcha al palacio Municipal • Sufren atraso en los salarios, se le deben los aumentos de abril, mayo y
junio. • Se les habría expresado que cobrarían solo el 50% de las indemnizaciones por despidos. • Roberto Contreras empleado del Sanatorio dijo “Nosotros nos
quedamos en la calle, la gente que tiene mucho que ver con la generación de este conflicto, hoy está trabajando”

Los trabajadores del Sanatorio del Círculo
Médico se hacen oír en las calles de la ciudad

 Los días fueron pasando desde
que el Sanatorio del Círculo Médico
cerrara sus puertas para la atención al
público y con esa determinación, co-
menzó a mostrarse la verdadera situa-
ción por la que atraviesan los trabaja-
dores, como normalmente ocurre, el
eslabón más débil ante este tipo de
situaciones. Es por eso que era solo
cuestión de tiempo hasta que, el cua-
dro de la enfermera pidiendo silencio
cayera de la pared, frente al grito es-
clarecedor de los trabajadores.

 En el día de ayer iniciaron un plan
de lucha, encendiendo cubiertas fren-
te al edificio del sanatorio y marchan-
do por las calles de la ciudad para
llegar hasta el Municipio, en reclamo
por su inestable situación. En ese
contexto, trabajadores del Sanatorio
y representantes gremiales, se ani-
maron a gritar, lo que se susurraba
entre los vecinos de Bragado.

LA VOZ DE LOS

TRABAJADORES DEL

SANATORIO

 Roberto Contreras, uno de los
empleados del Sanatorio, explicó que
la situación se fue agudizando en la
medida que pasaba el tiempo: “Lle-
gamos a la conclusión, el día miérco-
les, a raíz de las últimas informacio-
nes que vamos a recibir un 50% de
las indemnizaciones cada uno de los
trabajadores. Por eso resolvimos esta
movilización con ruido, humo y todo
lo demás, que no es lo que nosotros
queremos, no es a lo que estamos
acostumbrados, pero en respuesta a
lo que se nos comenta, a la no reac-
ción y la falta de compromiso en dar
una verdadera solución a este pro-
blema, la única herramienta que nos
queda es este tipo de movilización”,
expresó.

 Contreras explicó que no están
acostumbrados a esto y que cada uno
de los trabajadores tiene su profe-
sión expresó “sabemos de atender al
paciente pero no de esto. Estamos
acompañados por la gente, por la fa-
milia, por los medios y la gente del
gremio a nivel nacional”. Roberto ex-

plicó que en el acuerdo con la Direc-
tora Blaiotta antes del día 30 de ju-
nio, fecha del cierre del sanatorio, se
mantuvo el compromiso de los tra-
bajadores de seguir manteniendo sus
horarios y manifestó “como una for-
ma de presión ante algunas posibles
soluciones que había”.

 Contreras aclaró entonces “Con
el correr del tiempo nos dimos cuen-
ta que eso no iba a ser posible. Los
compañeros empezaron a tener otros
sentimientos, había mucha alteración
porque somos mucha gente que te-
nemos que estar encerrada sin hacer
nada. Cada uno tiene su forma de
pensar, con realidades distintas de-
trás, con sus familias, entonces los
ánimos comenzaron a alterarse. No
íbamos a permitir que el conflicto
estalle entre nosotros, tenemos que
estar unidos porque somos conse-
cuencia de un montón de cosas que
no tenemos nada que ver”, comen-
tando que la salud mental de los tra-
bajadores estaba alterada, viviéndo-
se momentos de crisis y llantos.

 Con la voz entrecortada por la
angustia, Roberto Contreras expre-
só “Eso lo sabemos nosotros acá
adentro, quienes estuvimos 15 días
acá adentro y no tuvimos una respues-
ta clara. Estamos esperando que esto
se termine de una vez por todas. No-
sotros no fuimos causantes de esto,
somos una consecuencia. Nosotros
nos quedamos en la calle, la gente
que tiene mucho que ver con que esto
pasara, hoy está trabajando. Va a se-
guir trabajando mañana, a fin de mes
van a tener todos sus beneficios, sus
sueldos, sino trabajan en sus consul-
torios privados, o en el hospital, o en
alguna clínica. Nosotros nos queda-
mos sin nada, esa es la triste reali-
dad y lo que el pueblo tiene que sa-
ber”.

 Para finalizar agregó: “Nosotros
sabemos atender al paciente, hacer
compañerismo, tratando de hacerlo
lo mejor posible. No podemos estirar
esta angustia más y esta desazón de
parte de un grupo de personas que
hasta hace un mes estuvo con noso-
tros tomando mate, palmeándote el

hombro y ya tenían todo preparado,
sabiendo lo que se iba a venir. Nos
hubiese alcanzado con que vengan y
den la cara, pero se negaron”.

LOS REPRESENTANTES

GREMIALES

DESENMASCARAN

LA SITUACION

 Si las palabras de los trabajado-
res no fueron lo suficientemente cla-
ras, la voz de los representantes gre-
miales, quienes quizás por el hecho
de no pertenecer a nuestra ciudad les
permitió ser explícitos sobre el des-
trato sufrido por los empleados. Fue
Juan Argnani, Secretario General de
la Seccional Chivilcoy de ATSA, de
la cual dependen los trabajadores de
la sanidad de Bragado, quien en de-
claraciones a los medios desnudó la
realidad que se vive.

 “Estamos en pie de lucha con
treinta y pico de trabajadores que
corresponden al Sanatorio del Círcu-
lo Médico, donde lamentablemente
están a la espera de recibir un tele-
grama que todavía no es concreto.
Pero el 30 de junio se cerró el sanato-
rio para atención al público y los tra-
bajadores permanecieron adentro, con
atraso en los salarios, se le deben los
aumentos del mes de abril, del mes
de mayo y del mes de junio, que a
propósito del mes de junio lo termi-
naron de cobrar recién ayer”, con esa
claridad Argnani planteó la situación
de los trabajadores.

 El representante gremial expre-
saría entonces: “La gente tiene una
incertidumbre terrible, no saben en
qué situación van a seguir y todo in-
dica que el sanatorio cerraría defini-
tivamente y los trabajadores serían
despedidos. Desconocemos si con
indemnización paga o sin indemniza-
ción. Creemos nosotros, a raíz de las
reuniones que hemos tenido, que hasta
que no se venda el edificio del Círcu-
lo Médico, no cobrarían un centavo
de indemnización”.

LAS NEGOCIACIONES

DEL GREMIO Y LOS

TRABAJADORES CON EL

CIRCULO MEDICO

 Argnani informó: “Hace un tiem-
po atrás, las autoridades del Círculo
Médico, pretendieron reducir el ho-
rario a los trabajadores, dejándolos
trabajar seis horas diarias y reducir-
les un 25% del sueldo. Eso fue con-
sultado por medio del sindicato en
asamblea con el personal. La que
decidió que no y siguieron trabajan-
do las horas que corresponden. Días
atrás hemos tenido una audiencia en
el Ministerio de Trabajo con la docto-
ra Blaiotta, presidenta del Círculo
Médico y Directora del Sanatorio,
donde iba a definir la situación, eso
fue el miércoles de la semana ante-
rior. El día martes tuvimos otra au-
diencia más, donde presentaron ellos
un balance que habían hecho del Cír-
culo Médico, donde presentan todas
las deudas que tienen en el Ministe-
rio de Trabajo y adelantando de cier-
ta manera que los trabajadores iban
a quedarse sin trabajo”.

 Agregó “Mantienen una deuda
con el personal del aumento de abril,
del aumento de mayo, Junio y de los
días de Julio que hasta el momento
se ha trabajado. La gente está con
mucha incertidumbre, porque no ha
recibido ningún telegrama y no se
sabe si es que van a cobrar esos días
o no y si van a cobrar la indemniza-
ción en caso de que reciban el tele-
grama.   También en la auditoría inter-
na que ellos presentaron al Ministe-
rio de Trabajo, manifiestan que tie-
nen deuda de cargas sociales”.

FALTA DE EMPATIA DE LOS

MEDICOS

 Juan Argnani expresaría su ma-
lestar con los titulares del Círculo
Médico al decir “Me molesta mucho,
la falta de empatía de los médicos
para con los trabajadores, que los
acompañaron durante 25 años a la
par de ellos trabajando. Recientemen-
te hablaba con un médico dentro del
sanatorio y le manifestaba eso y to-
dos te dicen que sí que tenés razón,

pero mientras tanto la gente está acá
en la calle manifestándose contra
ellos por la falta de respuesta desde
hace un tiempo largo que vienen te-
niendo”.

LA REALIDAD DE LA SALUD

PRIVADA

  Consultado sobre la situación
actual de la salud privada en la re-
gión, Argani expresó “La salud pri-
vada de Luján para esta zona, está
pasando una situación complicada.
Días atrás por ejemplo, el 30 de mayo
tuvimos el cierre del Centro Médico
Vacarezza en Alberti, pero fue mucho
más prolija la situación, se le informó
a la gente con 60 días de anticipa-
ción que iban a ser despedidos y una
vez concretado el despido, días des-
pués se les pagó la indemnización al
100% a todos los trabajadores. Si
bien fue una muy mala noticia porque
veinte trabajadores y una clínica en
Alberti cerró, dentro de todo se van
con un mango en el bolsillo, como
comúnmente se dice, hasta que pue-
dan volver a conseguir otro trabajo”.

 Agregó entonces “Esta gente lo
que tiene es falta de empatía de par-
te de los médicos, que son sus com-
pañeros de trabajo y aparte sin segu-
ridad de que vayan a cobrar un peso
por un posible despido o seguramente
una posible indemnización”.

 Ante la consulta de los próximos
pasos a seguir, el representante gre-
mial expresó “nosotros tenemos una
audiencia hoy en el Ministerio de Tra-
bajo para ver cómo sigue la situación
con la empresa, que esperamos que
se presenten. De recibir los telegra-
mas, tenemos que ver con qué tipo
de artículo llegan, porque si es con el
artículo 247, la clínica va a pretender
pagarle un 50% de la indemnización
y en realidad nosotros no queremos
eso. Después cada trabajador hará
el reclamo que corresponda.  Las
medidas las seguiremos tomando a
medida que se reciban los telegra-
mas. Si hay que tomar el sanatorio,
se tomará hasta que el personal ten-
ga una respuesta satisfactoria”.


